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第四期新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設・周辺整備協議会  

第１回協議会（６月 29 日開催）以降の動向について  

 

Ⅰ  第１回作業部会  

日  時  ７月 13 日（水）午後７時から９時 13 分まで  

会  場  武蔵野クリーンセンター３階見学者ホール  

参加者  早川、村井、塩澤、藻谷、島、木村、興梠、千綿、平田、山崎、

越智、高石、花俣、新垣  

事務局等：クリーンセンター（木村参事ほか３名）、環境政策課

（山中課長ほか３名）  

 議事・主な意見等  

１  作業部会の進め方について  

   事務局より、作業部会については、テーマ別に開催することを提案

し、委員からの承諾をいただいた。事業者提案について、多くの委員

より事業者との意見交換を希望する意見があがった。新クリーンセン

ター運営協議会の役割について、今後議論していくこととした。  

２  エコプラザ（仮称）の検討について  

   事務局より、「第一期から第三期協議会までの方向性、課題整理ま

とめ」資料を配布、説明した。資料の取扱については、協議会の中で

ご議論いただくこととした。  

環境政策課担当課長より、現時点で担当者が想定しているエコプラ

ザの市の考え方を説明した。説明後、市担当者と委員間で質疑応答・

意見交換を実施した。委員からは、「広範な環境啓発の考えが難しい」

「協議会ではごみから発想してきたので、環境全般からだとぼけた感

じがする」等の意見が出された。次回以降、市が考える広範な環境啓

発がどういうものなのか、提示することとした。  

 

平成 28 年９月 28 日  

第２回協議会  資料１  



2 

 

Ⅱ  第２回作業部会  

日  時  ８月４日（木）午後７時５分から９時 13 分まで  

会  場  武蔵野クリーンセンター３階見学者ホール  

参加者  小澤会長、水谷副会長、高橋（健）、村井、塩澤、藻谷、島、  

木村、興梠、千綿、平田、越智、高石、島森、新垣  

事務局等：クリーンセンター（木村参事ほか３名）、環境政策課

（山中課長ほか１名）  

 議事・主な意見等  

 １  新クリーンセンター建設事業について  

    村井委員より資料が提出され、「１．事業者提案の基本的な考えか

たについて」「２．参考事例」について本人より概要を説明した。各

委員からは、前回の作業部会で出された事業者との意見交換を要望す

る声があがり、次回作業部会で意見交換会を実施することとした。  

２  東側外構計画について  

    平成 28 年度中に完成する東側外構計画について、市より説明を行

った。植栽については、委員意見を提出してもらうこととした。コミ

ュニティスペースの舗装材料の選定を行った。  

 ３  エリア整備・周辺整備について  

    市より、これまでの協議会の中で出された委員意見やタウンウォッ

チングの記録を、資料としてまとめ配布した。あわせて、まちづくり

に関する制度（地区計画、地区まちづくり計画、景観まちづくり協定）

について、資料を配布し説明した。  

エリア整備、周辺整備に関する資料については、次回以降に取扱に

ついて協議することとした。  

４  その他報告事項  

    クリーンむさしのを推進する会、荏原環境プラントのムーコンシェ

ル、市の３者間で打ち合わせを実施し、屋上の施工状況を確認した。

その際出された意見等について、新垣委員が概要を説明した。  
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Ⅲ  第３回作業部会  

日  時  ８月 23 日（火）午後７時 10 分から９時 13 分まで  

会  場  武蔵野クリーンセンター３階見学者ホール  

参加者  小澤会長、早川、高橋（豊）、村井、塩澤、藻谷、木村、興梠、  

千綿、平田、山崎、越智、島森、新垣  

事務局等：クリーンセンター（木村参事ほか４名）、環境政策課

（山中課長ほか２名）、荏原環境プラント（山口ほか２名）  

 議事・主な意見等  

 １  新クリーンセンターにおける市民サービスについて  

    荏原環境プラントの担当者を作業部会に招き、委員との意見交換会

を開催した。冒頭、荏原環境プラント山口から、事業者として考えて

いるイベント事業について説明を行い、その後、各委員からの質疑や

意見交換を行った。多くの委員より、地域の実情に即した事業者提案

になっていないという意見が出された。今後も、意見交換を密に行う

こととした。  

 ２  委員意見について  

    新クリーンセンター建設、エコプラザ、北エリア整備、周辺整備に

ついて、委員から意見が提出されている。事務局の考えとして、個別

に委員意見を議題として話し合うのではなく、協議会の中で意見集約

していきながら、取扱を協議いただきたいと説明した。  

    塩澤委員より提出された「大橋ジャンクションの取組」資料につい

て、本人より概要を説明した。  

３  その他報告事項  

    東側外構計画意見交換会を別途開催し、委員間で意見交換を進めな

がら、樹種の選定等を検討することとした。意見交換会の日程調整は

事務局で進めることとした。  
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Ⅳ  第１回東側外構計画意見交換会  

日  時  ８月 31 日（水）午後７時０分から９時 35 分まで  

会  場  武蔵野クリーンセンター１階事務所  

参加者  早川、村井、藻谷、木村、千綿、高石  

事務局等：クリーンセンター（木村参事ほか３名）、  

 議事・主な意見等  

   東側外構計画（植栽する樹種）について、委員意見をもらい、計画案

を修正することを目的として、意見交換会を実施した。はじめに、現場

を見学し、植栽の現状を把握した。見学後、東側外構にふさわしい樹種

の選定について、意見交換を行った。村井委員が計画案の修正案を作成

することとした。委員からの意見等を踏まえて、市と事業者で協議する

こととし、９月中旬頃、第２回の意見交換会を開催することとした。  

 

Ⅴ  第４回作業部会  

日  時  ９月７日（水）午後７時５分から９時０分まで  

会  場  武蔵野クリーンセンター３階見学者ホール  

参加者  小澤会長、村井、塩澤、藻谷、島、木村、興梠、千綿、平田、  

山崎、越智、高石、新垣  

事務局等：クリーンセンター（木村参事ほか４名）、環境政策課

（山中課長ほか２名）、荏原環境プラント（山口）  

 議事・主な意見等  

 １  第四期新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設・周辺整備協議会の今

後の進め方について  

    第１回協議会以降に実施した作業部会・意見交換会の検討内容や成

果を確認した。これらを踏まえ、協議会の今後の進め方について、委

員間で議論を行った。第四期協議会取りまとめについては、事業全体

の目標と基本方針を示したうえで、個別事業の基本構想を示すことを

委員間で共有したうえで、協議会を進めていくこととした。  


